



## I Congreso Internacional Mujer y Seguridad

*“¿Y todo esto es por nosotras?”*

El pasado 21 de mayo en el Auditorio del Santander, acogió el I Congreso Internacional Mujer y Seguridad del Observatorio Mujer y Seguridad, con la colaboración de Seguritecnia y del Grupo Santander.

El auditorio se llenó para escuchar y compartir las experiencias de mujeres profesionales de la industria y el sector en múltiples aspectos, como la diferencia entre el sector público y el privado, el país donde se trabaja, la procedencia y la multiculturalidad. Temas con la influencia de la mujer en las empresas e instituciones del sector, la formación STEM, la importancia de que las mujeres consideren la seguridad como una opción de carrera y las posibilidades de progreso personal y profesional en nuestra industria, fueron los que se trataron en profundidad y con profesionalidad durante la jornada.

Grandes ponentes, presentadas y dirigidas por Ana Borredá, que agradeció la magnífica asistencia en el día de la Seguridad Privada, y manifestó el orgullo y pasión compartida en este primer Congreso.



Anna Aisa presentó el III Estudio Mujer y Seguridad, del que extrajo las principales conclusiones y explicó la tendencia discretamente creciente de la incorporación de la mujer a la seguridad.



Elena Sánchez Blanco, Directora del área corporativa de seguridad e inteligencia del Grupo Santander, en una magnífica intervención que comenzó como el inicio de este artículo, “¿y todo esto es por nosotras?”, frase de la película Thelma y Louise, explicó las iniciativas del Grupo Santander para atraer y retener talento femenino, y en concreto su proyecto *WISE, women in security*.



Las mesas de debate se iniciaron con la de Seguridad Pública, en la que la comisaria principal de la Policía Nacional Eulalia González, la teniente coronel Silvia Gil, la comisaria de la Ertzaintza Sandra Ranea y la oficial de la Policía Municipal de Madrid, Bárbara Lamparero, moderadas por la comisaria de Mossos d'Esquadra Cristina Manresa, desgranaron las vivencias, retos y experiencias que han tenido a lo largo de sus carreras en un mundo básicamente masculino.



La parte internacional estuvo cubierta por la Doctora Bushra Al Blooshi, Directora de gestión de riesgos de ciberseguridad del gobierno de Dubai y Gemma Quirke, directora en Wilson James, entrevistada por Kim Cravens de Grupo Santander, que explicó la realidad de la mujer en Reino Unido.



En la mesa de debate de Gobierno de la Seguridad, participaron Milagros Coira, gerente senior global de programas de seguridad de Amazon, Rosa Kariger, directora global de prospectiva de seguridad de Iberdrola, Macarena Ramisa, responsable de seguridad física y patrimonial de autopistas Abertis y Amanda Tabanera, analista de inteligencia en el área de seguridad e inteligencia de grupo Santander. Moderadas por Paloma Velasco, debatieron sobre los retos de las mujeres en la industria de la seguridad. Abiertamente se expresaron sobre temas tan relevantes como la maternidad, las cuotas, el cambio de paradigma que se ha producido en los últimos 20 años y del camino recorrido y por recorrer, sin perder de vista que se ha avanzado y mucho, si bien queda trabajo por hacer.



La doctora Montserrat Iglesias-Lucía, ofreció una interesantísima charla sobre liderazgo femenino y el impacto de la mujer en puestos directivos.

Y finalizó el Congreso Raquel Graciano, directora de personas y cultura del Banco de Santander, que enumeró las conclusiones de tan interesante e inspiradora jornada, que ha tenido una repercusión tremendamente positiva en toda la industria de la seguridad.

Desde estas páginas queremos agradecer al Observatorio tan fantástica iniciativa y animar a sus miembros a continuar por este camino.